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Genesis 25,27-34 

Esau und Jakob und das Erstgeburts·recht 

 

Rebekka und Isaak haben zwei Söhne.  

Die Söhne heißen Esau und Jakob. 

Esau und Jakob sind Zwillinge.  

Esau ist ein paar Minuten früher geboren als Jakob.  

Das bedeutet: 

 Esau ist das zuerst geborene Kind. 

Deshalb hat Esau das Erst·geburts·recht. 

Erst·geburts·recht heißt: 

 Wenn der Vater Isaak stirbt,  

 bekommt Esau die meisten Sachen von Isaak.  

 Und Esau wird der Chef in der Familie. 

 Weil Esau zuerst geboren ist.  

 

Die Zwillinge Esau und Jakob werden erwachsen.  

Esau ist ein Jäger. 

Esau ist gerne draußen. 

Und jagt wilde Tiere. 

Damit die Familie etwas zu essen hat. 

Jakob ist lieber zu Hause. 
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Eines Tages kocht Jakob eine Linsen·suppe.  

Esau kommt müde vom Jagen nach Hause. 

Esau sagt zu Jakob: 

 Ich bin so müde.  

 Und ich habe Hunger.  

 Ich möchte etwas von deiner Linsen·suppe essen. 

Jakob sagt: 

 Gib mir zuerst dein Erst·geburts·recht. 

 Damit ich später die meisten Sachen von unserem Vater  

bekomme.  

 Und damit ich später der Chef in der Familie werde.  

 Dann gebe ich dir von meiner Linsen·suppe. 

 

Esau antwortet:  

 Ich habe so großen Hunger. 

 Ich kann nur noch ans Essen denken. 

Im Moment ist mir das Erst·geburts·recht egal. 

 Hauptsache, ich bekomme was zu essen. 

Jakob sagt:  

 Versprich mir, dass ich das Erst·geburts·recht bekomme. 

 Versprich es mir jetzt sofort. 

Esau verspricht es Jakob. 

Jakob gibt Esau die Linsen·suppe. 

Esau isst und trinkt. 

Dann geht Esau weg. 
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